

Antwort

der Landesregierung

auf die Kleine Anfrage Nr. 2715
der Abgeordneten Christina Schade (AfD-Fraktion)
Drucksache 6/6649

Projekt „Die Destination als Bühne“

Namens der Landesregierung beantwortet der Minister für Wirtschaft und Energie die Kleine Anfrage wie folgt:

Vorbemerkungen der Fragestellerin: Für das Förderprojekt „Die Destination als Bühne: Wie macht Kulturtourismus ländliche Regionen erfolgreich“ sind drei Modelregionen ausgewählt worden, um die ländlichen Regionen zu unterstützen. Auf der Internetseite www.culturcamp.de wird zum Mitmachen mit Ideen und Erfahrungen aufgefordert.

Frage 1: Wie ist der Stand des Projektes?

Frage 2: Wie stark wird das Portal angenommen (Anzahl Beteiligte)?

Frage 3: Gibt es erste Ergebnisse?

zu den Fragen 1 bis 3: Das Projekt „Die Destination als Bühne“ fällt nicht in die Zuständigkeit der Landesregierung. Zuständig ist vielmehr das Bundesministerium für Wirtschaft und Energie.